



や ま むらさきに う み あおく
山 紫 海 碧

第19号
東村立有銘幼・小学校
令和3年9月2日(木)
発行者:園長・校長 平良 智

読書月間スタート (9月1日~30日) オンラインでオープニング集会!

今月は、読書に親んでもらう「読書月間」となっています。本日は、図書委員会が「読書月間」についてのオープニングをオンラインで実施しました。先日の始業式と同様に、各クラスで端末を使用し集会に参加しました。委員会の児童は慣れた手つきで、パワーポイントを操作し、途中カメラに切り替え動画を配信しながら説明をしたりとオンラインを駆使した発表をしていました。

読書月間のねらいは2つ!1つは、読書に興味をもってもらうこと。もう1つは、いろいろな内容の本を読むことです!この月間中は、委員会で考えた工夫された取組も用意されています。とても楽しみです。

今年度は、図書館の貸し出し業務もこの夏休みに図書システムが導入され、2学期からシステム管理による貸し出しが可能になりました。貸し出し、返却作業もとてもスムーズになり、短時間で出来るようになりました。

どうぞこの機会に、ご家庭でも「読書を楽しむ月間」にしてみたいはいかがでしょうか!

ごはんは からだのえいよう

本はあたまのえいよう(^o^)



2学年に転入生! よろしくお願ひします!

9月1日付けで新しいお友達が転入してきました!子供達は久しぶりの転入生に大変喜んでます!これで、2年生は8名になり有銘小学校は全校児童17名となりました。有銘区に住みますので地域の皆さん、どうぞよろしくお願ひします。お知らせいたします!

民生委員のみなさん ありがとうございます!

今学期も民生委員の宮城 アサミさん、新里 吉弘さん、與古田 悦子さんのご協力を得て、1週間「朝のあいさつ運動」を実施しました。地域の民生委員さんの元気なあいさつが、2学期スタートの生活リズムを整える意味でもとても良い機会となっています。今年度は、「いつでも どこでも まずはあいさつ!」を目標にしています。どうぞ地域においても、子供達がまずはあいさつできますよう激励のほどよろしくお願ひします。